

Paris, le 6 mars 2009

L'éducation est notre avenir, nous le redirons le 19 mars!

Le collectif « L'éducation est notre avenir » s'est réuni le 3 mars 2009. Il constate qu'en dépit de quelques reculs qui lui ont été imposés, le gouvernement poursuit à tous les niveaux sa politique régressive en matière d'éducation, notamment en matière de suppressions de postes.

Cette politique suscite des mobilisations importantes, qu'il s'agisse des enseignements scolaires ou de l'enseignement supérieur, dans lequel la communauté universitaire a déjà contraint le gouvernement à renoncer aux suppressions d'emplois programmées en 2010-2011.

Le Collectif considère qu'il est important de maintenir et d'amplifier les actions pour un service public d'éducation qui assure la réussite de tous les jeunes. Il apporte son soutien à l'ensemble des actions engagées et appelle à faire de la journée interprofessionnelle du 19 mars un moment fort d'expression des revendications dans l'éducation.

www.uneecole-votreavenir.org